



LebensBlicke

Stiftung Früherkennung Darmkrebs

**Stiftung LebensBlicke
Früherkennung Darmkrebs**

Vorsitzender des Vorstands
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle
Pia Edinger
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail: stiftung@lebensblicke.de
Telefon: 0621 – 54 93 06 -1611
Fax: 0621 – 54 93 06 -1613
Web: www.lebensblicke.de

**Sternekoch Stefan Neugebauer ist neuer
Befürworter der Stiftung LebensBlicke**

Ludwigshafen – 10.12.2013. Der Sternekoch Stefan Neugebauer, der gerade seinen Michelin-Stern im Fünf-Sterne-Restaurant "Schwarzer Hahn" in Deidesheim verteidigt hat, ist neuer Befürworter der Stiftung Lebensblicke. Mit Stefan Neugebauer, einem ausgewiesenen Ernährungsspezialisten, erweitert sich das Spektrum von Persönlichkeiten, die das Ziel der Stiftung unterstützen, Menschen zu lebensrettender Darmkrebsvorsorge zu motivieren.

Stefan Neugebauer: "Meine Überzeugung ist, dass ein wirklich lust- und geschmackvoller Zugang zum Essen praktisch von selbst zu einer gesunden Ernährung und damit zu nachhaltiger Gesundheit führt. Gesunde Ernährung heißt für mich, dass ich vor allem frische Lebensmittel, möglichst aus der Jahreszeit und der Region verwende. Frisches und gesundes Essen verbunden mit herzlicher Gastfreundschaft sind ein Stück Lebensart"

Die Stiftung Lebensblicke ist gemeinnützig, arbeitet bundesweit und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen, auf die sie angewiesen ist, um ihre Aufgaben wahrnehmen zu können. Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de.

Spendenkonto:
BW Bank Mannheim, BLZ 600 501 01, Kto.-Nr. 496 1530.



Die Stiftung Lebensblicke – Früherkennung Darmkrebs – wurde 1998 gegründet und ist die älteste Stiftung, die sich in Deutschland für die Aufklärung der Bevölkerung über die Darmkrebsvorsorge einsetzt. Sie ist gemeinnützig und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen. Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de. Spendenkonto: BW Bank Mannheim - BLZ 600 501 01 - Kto.-Nr. 4961530.